

La famille, les amis de

Monsieur Jean-Louis DERIVAZ

annoncent qu'il s'en est allé pour son dernier voyage le 2 février 2018, dans sa 72e année.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité, selon les volontés du défunt.

Pour honorer sa mémoire, merci de penser à «Médecins sans Frontières» au CCP 12-100-2.

Un merci tout particulier est adressé à la Doctoresse Marisa Pinizzotto. Adresse pour les messages: Famille Derivaz, chalet La Soldanelle, ch. de la Crétasse 1, 1862 **La Combballaz**.